

## COMUNICADO DE PRENSA

### **El Partido Colombia Renaciente redefinió su declaración política frente al Gobierno Nacional**

*En sesión de Junta Directiva de este martes con la participación de la bancada en el Congreso, el Partido Colombia Renaciente fijó su declaración política frente al Gobierno Nacional en virtud a la Ley 1909 de 2018.*

Santiago de Cali, noviembre 27 de 2024. Colombia Renaciente reconoce la importancia de abordar los temas fundamentales para el presente y futuro del país. En este contexto, y coherentes con las realidades actuales, asumimos nuestra responsabilidad de representar a un amplio sector de la población colombiana, incluyendo a hombres y mujeres que le apuestan a la paz, a quienes defienden la niñez, la adolescencia y la familia, a todos aquellos que creen en la equidad y las oportunidades, a los habitantes de las regiones más alejadas, a aquellos comprometidos con la defensa de la educación y el cierre de brechas sociales, a las comunidades étnicas, a quienes se identifiquen con nuestros valores en todo el territorio nacional. En concordancia con estos propósitos y principios, hemos tomado la decisión de declarar a Colombia Renaciente como un Partido Independiente.

Insistimos en la aplicación de medidas con enfoque diferencial de género y étnico, en mayores oportunidades para los jóvenes y en la continuidad de programas y proyectos ya establecidos que cierran las brechas de la desigualdad en temas tan importantes como el acceso al empleo, a la educación de calidad y al impulso de las ideas de negocio y el emprendimiento.

Actualmente los incumplimientos del Gobierno Nacional y sus posturas frente a temas tan importantes como la paz, la reforma a la salud, la reforma a la educación, la situación de ICETEX y el manejo a los temas de la niñez y adolescencia, de comunidades étnicas, de mujer y de tierras, entre otros, nos demuestran que ya no compartimos agenda y que nuestras propuestas no han sido tenidas en cuenta.

Asuntos tan sensibles como la incoherencia del Gobierno en relación con la apuesta por la protección de los derechos de la mujer y la prevención del maltrato, o aquellas decisiones frente a la niñez víctima del conflicto armado donde el Gobierno incluso contempló la idea de dar beneficios a sus agresores, en lugar de dar la protección superior que merecen los niños y las niñas. A ello se suma, que la llamada “paz total” no llegó a las zonas rurales, al campo, al pacífico colombiano, ni a tantos territorios de la Colombia profunda y por el contrario, está desencadenando el reforzamiento y fortalecimiento de los grupos armados y el nacimiento de nuevas estructuras, todo lo contrario a lo prometido en campaña, nos demuestran que debemos seguir firmes con nuestros propósitos.

*Nuestro proyecto apunta a un país donde se garanticen principios fundamentales como la disminución de la pobreza extrema, el mejoramiento de la calidad de vida y la garantía de los derechos fundamentales de todos los colombianos; así mismo, que todas las decisiones se implementen con base en el enfoque diferencial étnico, teniendo en cuenta las diferencias*



*multiétnicas y territoriales a nivel nacional* y ello ya no se ve reflejado en el actuar del Gobierno Nacional.

Con esta decisión también hemos escuchado a nuestra militancia, quienes se manifestaron mediante un sondeo de opinión interno donde se consultó sobre cuál consideraban que debía ser la posición del partido frente al Gobierno Nacional, obteniendo como resultado una mayoría de votos por la independencia.

En ese sentido, mantendremos nuestra postura y apoyaremos aquellas propuestas que sean viables y favorables para el país como hasta ahora lo hemos hecho desde el Congreso de la República donde nuestra bancada viene apoyando las propuestas del Gobierno Nacional, pero tomaremos distancia y sentaremos nuestra posición frente a las políticas que consideramos son inoportunas o afectan a los ciudadanos y el desarrollo de las regiones.

